

L'ONU demande au Forum Global plus d'appui aux peuples indiens



Nations Unies, 11 février (RHC)- Mme le rapporteur spécial de l'ONU pour les Droits des Peuples Indiens, Victoria Tauli-Corpuz s'est prononcée pour un appui plus efficace aux communautés autochtones.

Dans le discours d'ouverture du Troisième Forum Global des Peuples Indiens qu'organise tous les deux ans le Fonds International de Développement Agricole, Victoria Tauli-Corpuz a relevé que ces populations sont expulsées de leurs terres et connaissent des difficultés pour la production d'aliments.

Elle a appelé les gouvernements à reconnaître le droits de ces communautés de travailler dans leurs territoires originaires.

Elle a considéré comme insuffisantes les avancées faites, une décennie après l'adoption de la Déclaration des Nations Unies sur les droits des peuples indiens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/121311-lonu-demande-au-forum-global-plus-dappui-aux-peuples-indiens>



Radio Habana Cuba